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“No es necesario haber sido deportista 

profesional para gestionar deportes” 
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CONSEJO ¿Cuáles fueron hasta ahora los hitos más importantes en su gestión? 

 

C. MORRESI Estoy dentro de un proyecto político que ha definido que el deporte 

sea un instrumento para el desarrollo humano y en forma transversal se relaciona con 

distintas áreas de gestión del gobierno. Es bueno aclararlo porque, si no, no podría decir 

que los hitos más importantes fueron la implementación de los Juegos Evita -que desde 

2003 vuelven a cumplir con los principios de inclusión con los que nacieron gracias al 

doctor Ramón Carrillo y a Eva Perón- o el acompañamiento constante a los deportistas de 

alto rendimiento para que puedan defender la bandera argentina en cualquier lugar del 

mundo, o la puesta en valor del CENARD con la posibilidad de estar a la altura para 

realizar eventos internacionales. Todo esto no sería posible sin esta visión transversal, 

inclusiva y con fuerte presencia del Estado. 

 

¿Qué rol jugaron el liderazgo, la gestión y la planificación en la concreción de esos objetivos? 

 

El liderazgo tanto de Néstor Kirchner como de Cristina Fernández, al definir un 

mayor presupuesto y dar institucionalización a través de leyes, fue fundamental para que 

uno pudiera planificar y gestionar eficazmente, dando respuestas a las necesidades de 

nuestra población. 

 

¿Su actividad requiere conocimientos específicos en gestión, finanzas o control presupuestario? 

¿Es ayudado cotidianamente por profesionales en ciencias económicas? 

 

Al ingresar no tenía los conocimientos necesarios en estos puntos, pero junto al 

equipo de trabajo –en el que sí había especialistas en estos temas- fui adquiriendo el 

conocimiento elemental para poder gestionar. Para trabajar en el Estado y gestionar 

eficazmente se necesita un conocimiento mayor que el necesario para el ámbito privado. 

 

¿Cómo evaluaría esas tareas? 

 

Al ejecutar más del 98% del presupuesto asignado, la evaluación dentro del 

Estado es considerada muy buena. 

 

¿Cree que es necesario haber sido deportista profesional para gestionar con eficiencia políticas 

deportivas? 

 

No es fundamental. Aporta algunos aspectos que tal vez no los puede conocer el 

que no lo haya sido, pero no es esencial. 

 

¿Cuál es la importancia que asigna a las nuevas tecnologías en la formación del deportista? 
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En el deporte social y en el federado tienen la función de acompañar su desarrollo. En el 

de alto rendimiento son casi fundamentales para que un deportista dé el máximo de su potencial. 

 

¿Cuáles son los desafíos que enfrenta en la actualidad la gestión de eventos deportivos en la 

Argentina? 

 

En algunos casos hay que mejorar la infraestructura deportiva necesaria de acuerdo con 

los avances de la tecnología. Pero la Argentina tiene experiencia de gestión de juegos masivos y es 

un país que por su historia y el conocimiento de sus habitantes está capacitado para poder 

hacerlo. 


